

NOTICIA AMPLIADA



Granada acogerá en octubre el primer Congreso Iberoamericano sobre humanización de los cuidados de Enfermería

[Universidad de Granada](#)

Durante los días 2, 3 y 4 de octubre se analizarán las investigaciones e innovaciones más recientes en el campo del dolor y del sufrimiento de los niños y de sus familiares más cercanos.

10/9/2008



Congreso Iberoamericano

Los cuidados pediátricos, del embarazo y del parto o del tratamiento de enfermedades crónicas serán algunos de los aspectos que se traten en este encuentro, que traerá a la ciudad a los mejores expertos en la materia.

Granada acogerá el próximo mes de octubre el I Congreso Iberoamericano sobre "Humanización de los cuidados de Enfermería. Dolor y sufrimiento del niño y su familia", una cita que traerá hasta la ciudad a los mayores expertos que debatirán sobre los últimos avances en la materia.

Durante los días 2, 3 y 4 de octubre, los profesionales de la Enfermería analizarán las investigaciones e innovaciones más recientes en el campo del dolor y del sufrimiento de los niños y de sus familiares más cercanos. El congreso granadino será el primero que se organiza en nuestro país sobre la humanización de los cuidados de enfermería.

El tema elegido, el dolor y el sufrimiento del niño y de su familia, resulta de extrema importancia, si se tienen en cuenta los nuevos conocimientos, la velocidad a la que se desarrollan las nuevas tecnologías y las formas de los cuidados. La humanización de los cuidados pediátricos, del embarazo y del parto o del tratamiento de enfermedades crónicas serán algunos de los aspectos que se traten en [Granada](#).

Investigaciones punteras

El comité científico y organizador del I Congreso Iberoamericano sobre "Humanización de los cuidados de Enfermería. Dolor y sufrimiento del niño y su familia" ha elaborado un atractivo programa de temas a tratar, seleccionando a reconocidos ponentes que los desarrollarán. Se trata de investigaciones punteras de gran utilidad para el conjunto de los profesionales dedicados al cuidado de los niños y de sus familias, que se ocupan no solamente de la atención al dolor físico, sino también al sufrimiento de las personas que rodean al niño, bien porque sufra enfermedades crónicas, se trate de niños ingresados en UCIPIN, intervenidos quirúrgicamente, niños oncológicos, etcétera.

El I Congreso Iberoamericano sobre "Humanización de los cuidados de Enfermería. Dolor y sufrimiento del niño y su familia" ha sido organizado por la Asociación Iberoamericana del Dolor en la Infancia, en colaboración con el Departamento de Enfermería de la [Universidad de Granada](#) y los Hospitales Universitarios San Cecilio y Virgen de las Nieves de Granada.

Universia

Con el
mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España